

Maena, una película sobre el glaucoma, llega a Petrer

13/03/2025



El Centro Cultural de Petrer acogerá mañana 14 de marzo a las 19 horas la presentación del mediometraje *Maena*, escrita por la eldense Paloma García y que cuenta como uno de los actores principales con el eldense Juan Barcala, hijo del locutor y periodista Miguel Barcala. El acto, organizado por Sense Barreres y Peloki Teatro, con la colaboración del Ayuntamiento de Petrer, incluye un coloquio, música en directo y un vino de honor. La entrada es libre y gratuita.

Maena es una película de carácter social para dar a conocer el glaucoma, una enfermedad que afecta a los ojos, al nervio óptico y a la tensión ocular, y que es la principal causa de ceguera irreversible en el mundo. En el film se muestra la enfermedad de una forma muy sutil y subliminal, a través de una simbología casi retórica, de forma que el espectador irá conociendo los síntomas de la misma sin apenas darse cuenta de ello, con la finalidad que éste empatice con la niña y sus

circunstancias, dado que ella tampoco es consciente que padece una enfermedad, por cuanto por aquel entonces no se sabía de ello. Para ello se juega con la doble dualidad realidad/fantasia y enfermedad/don.

Esta película de 38 minutos busca concienciar sobre la enfermedad que provoca ceguera, así como de la importancia de someterse a revisiones. Las primeras 30 personas en llegar recibirán de obsequio un amuleto de ojo turco.